
В стенах горсовета обсудили плюсы и минусы строительства комплекса по переработке ТБО на базе действующего полигона в поселке Октябрьский

Горловский Медиа Портал
06.03.13 18:02

5 марта заместитель городского головы Вадим Исаков провел рабочее совещание,
главной темой которого стал вопрос модернизации действующего полигона ТБО в
поселке Октябрьский. В совещании приняли участие все заинтересованные стороны –
депутаты городского совета, общественность, представители КП «Донецкий
региональный центр по обращению с отходами», СЭС, экологи.      
  Вопрос утилизации бытовых отходов необходимо решать цивилизованными методами.
На сегодняшний день действующий с 60-х годов полигон, расположенный в поселке
Октябрьский постепенно изживает себя. Дальнейшая эксплуатация без модернизации
полигона будет возможна в течение нескольких лет, после чего встанет необходимость
выделения новых земель под размещение мусора. Понимая важность вопроса,
приложено максимум усилий, чтобы предотвратить возникновение критической
ситуации.   
  В апреле прошлого года конкурс на обслуживание Калининского района выиграло
коммунальное предприятие «Донецкий региональный центр по обращению с отходами».
Уже с первых недель работы предприятия жители заметили результаты: это и
обновление контейнерного парка, и красочные «мусоровозы», и вовремя производимый
сбор мусора. Кроме того, КП привлекло инвестиции в город для строительства нового
полигона.   
  Как отметил заместитель руководителя КП «Донецкий региональный центр по
обращению с отходами» Олег Кузура, на территории действующего полигона
«Октябрьский» планируется произвести работы по рекультивации, наращиванию
определенного слоя глины, строительству хоззоны, предполагается также выстелить
пленку для предотвращения загрязнения грунта, производить раздельный сбор мусора,
чтобы существующий полигон можно было привести в соответствие европейским
стандартам. При этом деньги, потраченные на строительство полигона, не будут
заложены в тариф на размещение ТБО.   
  Откуда будет свозиться мусор - основной вопрос, интересующий жителей поселка и
общественность. Олег Александрович подчеркнул, что горловский полигон рассчитан на
обслуживание жителей города. Имея порядка 280 тысяч населения, будет обеспечена
стабильная работа нового полигона на 15 лет. Отметив также, что о сжигании отходов
речь не идет.   
  Олег Кузура проинформировал, что на сессии областного совета принято решение о
строительстве двух полигонов – в Горловке и Дебальцево. Именно дебальцевский
полигон предположительно станет региональным.   
  Представители профильной депутатской комиссии неоднократно выезжали на место
для обследования полигона, вердикт – его необходимо модернизировать.   
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  Как отметил депутат городского совета Стефан Зделов, ажиотаж в этом вопросе
неуместен. Предприятие готовит проектную документацию, после чего пройдет широкое
обсуждение с общественностью, контроль будет соблюден на всех этапах.   
  По словам заместителя городского головы Вадима Исакова, строительство нового
полигона кроме основной цели – приведение сбора и размещения твердых бытовых
отходов в соответствие нормам и стандартам – предполагает также создание порядка
100 новых рабочих мест и обустройство прилегающих дорог.   
  - Мы прошли колоссальный путь, чтобы область выделила средства на строительство
комплекса по переработке ТБО в Горловке. В мае 2012 года мы получили в пользование
полигон в поселке Октябрьский, мы привели его в порядок. Давайте вместе работать,
чтобы довести начатое до конца, чтобы в Горловке сбор и размещение ТБО
производились на должном уровне в соответствии с евростандартами, - обратился к
присутствующим Олег Кузура.
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